

## **Studierende können Probleme loswerden**

**Am 16.Juni haben die Studierenden der TU Dresden ab 15:30 Uhr anlässlich des Bildungsstreiks und der Hochschultour der LINKEN die Möglichkeit, in der StuRa-Baracke einem Abgeordnetengespräch mit Heike Werner (MdL, DIE LINKE) beizuwohnen.**

Die Studierenden können der Parlamentarierin ihre Probleme mit dem Uni Alltag schildern, Fragen zur landesweiten Hochschulpolitik loswerden und Anregungen für die Arbeit im Sächsischen Landtag geben.

Ab 15.30 Uhr sind dazu alle herzlich in die Baracke des Studentenrates eingeladen. "Wir hoffen, dass viele Studierende dieser Aufforderung folgen werden und so viele konstruktive Debatten entstehen", so Michael Moschke, Geschäftsführer Hochschulpolitik für den Studentenrat der TU Dresden.

Am selben Abend findet auch im Rahmen des Bildungsstreiks eine Podiumsdiskussion zum Thema "Hochschulpolitik im 21. Jahrhundert" statt. Gäste sind hier die Vertreter und Vertreterinnen aus dem Landtag der verschiedenen Fraktionen, wie zum Beispiel Karl-Heinz Gerstenberg (MdL, Bündnis 90/Die Grünen), Studierende und Vertreter der Gewerkschaft.

Weitergehende Informationen finden Sie unter: [www.stura.tu-dresden.de](http://www.stura.tu-dresden.de) bzw. [www.bildungsstreik-dresden.de](http://www.bildungsstreik-dresden.de). Kristin Hofmann steht Ihnen unter 0174/3454937 darüber hinaus jederzeit gern für weitere Fragen zur Verfügung.